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Werbe- und Wirtschaftsgemeinschaft Adendorf e. V. 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 21.01.2020 im Hotel Castanea Resort Adendorf 

1. Begrüßung 

Der Vorsitzende Volker Bergmann eröffnet die Jahreshauptversammlung um 20.02 Uhr und 

begrüßt die Anwesenden, insbesondere die Eiskönigin Jaqueline Dittmer und die 

Eisprinzessin Pia Karls sowie die stellvertretenden Bürgermeister Rainer Dittmers und 

Gunther von Mirbach. 

2. Grußwort  

Stellvertretender Bürgermeister Rainer Dittmers spricht ein Grußwort für die Gemeinde 

Adendorf. 

3. Genehmigung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende stellt fest, dass form- und fristgerecht zur Jahreshauptversammlung geladen 

wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Es sind 31 Mitglieder anwesend. Die 

Tagesordnung, wird einstimmig mit der Maßgabe genehmigt, dass TOP 7 und TOP 5 

getauscht werden. Es sind 12 Gäste anwesend. 

4. Genehmigung der Jahreshauptversammlung am 22.01.2019 

Das Protokoll von Gunther von Mirbach steht auf unserer Homepage. Es wird einstimmig 

genehmigt.  

5. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Volker Bergmann berichtet: 

Im Jahr 2019 fanden mehrere Vorstandssitzungen statt.  

Er dankt ich allen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit.  

28.-30.06.2019 - Ortsfest in Adendorf mit der Band Börnie und die Tritops bei freiem Eintritt 

und guter Stimmung auf dem Rathausplatz. 

26.11.2019 Gänsebratenessen - Es war wieder ein schöner, unterhaltsamer Abend mit ca. 60 

Teilnehmern. Da in der Einladung die Bezahlung (Überweisung oder Einzug) nicht klar war, 

bittet er alle Teilnehmer, die noch nicht bezahlt haben, dieses in den nächsten Tagen 

nachzuholen. 

01.122019 Nikolausmarkt in Adendorf wieder auf dem Rathausplatz – Die Bücherei wurde 

mit einbezogen ebenso das Rathaus. Besonderer Dank gilt Karin Osten für ihren tollen 

Einsatz. Besucher und Aussteller haben sich positiv über den Standortwechsel geäußert. 

Karin Osten berichtet. U.a. soll in 2020 das Zelt von der Jugendfeuerwehr aufgebaut werden, 

sie erhält dafür einen Geldbetrag, wird aber deutlich billiger für die Werbegemeinschaft und 

gemütlicher.   

Er dankt allen Spendern und großzügigen Sponsoren, die diese Veranstaltungen in der Form 

erst möglich gemacht haben. Eine weitere Hilfe für die Weihnachtsbeleuchtung waren die 

Partnerschilder. Die Rechnungen dafür werden in den nächsten Tagen gestellt.  

 

Die Veranstaltungen wurden von der Lünepost und der Landeszeitung sehr gut im Vorwege 

begleitet.  
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Ein besonderer Dank auch an den Sponsoren für das Eisköniginnenteam, ein ganz besonderer 

Dank hier an die Familie Krumbach, Kille und Oksana. 

Eiskönigin und Eisprinzessin berichten von 33 Veranstaltungen im vergangenen Jahr und 

einem ausführlichen Beitrag im SWR. Die Eisprinzessin teilt mit, dass Sie im Frühjahr 2020 

berufsbedingt ins Ausland geht. 

Der Vorsitzende dankt auch der Gemeinde für die Unterstützung bei unseren Veranstaltungen 

(Bauhof).  

Die finanziellen Aufwendungen für diese Veranstaltungen sprengten unseren Rahmen und die 

Rücklagen wurden dezimiert. Ohne weitere Sponsoren werden sich die Veranstaltungen in der 

Form nicht weiter durchführen lassen.  

Unser Kassenwart, Hendrik Kupfernagel legt sein Amt nieder und dafür wird – auch aus dem 

Büro Hagemann und Kollegen – Frau Stefanie Mägert das Amt übernehmen und berichtet 

heute auch über die Kassenlage.   

Das Jahr 2019 war aus Sicht der Werbegemeinschaft ein erfolgreiches Jahr, jedoch auch 

wieder mit hohen finanziellen Anforderungen.   

Es wäre schön, wenn auch die Adendorfer Firmen, die noch „Nichtmitglieder“ sind, unserer 

Werbegemeinschaft beitreten würden.  

Wir sind offen für Adendorfer Firmen, Freiberufler und Vereine.  

Es gab auch einige Austritte, zum Teil auch wegen Geschäftsaufgabe. Die Austritte bedauern 

wir, aber die einzelnen Erwartungen an die Werbe- und Wirtschaftsgemeinschaft sind wohl 

doch recht unterschiedlich. Jeder hat jedoch die Möglichkeit sich einzubringen mit Ideen oder 

auch in der Vorstandsarbeit - und die Kontakte zu pflegen. Unser Format dafür – Meet and 

Great – wurde leider nicht genutzt – aber vielleicht ja im Jahr 2020 – wir sind dafür offen und 

würden uns freuen.  

Im Dezember 2019 wurde dann noch der Sponsoren-Apfelbus angeschafft. Die Beschriftung 

läuft und er wird am kommenden Montag der Presse vorgestellt.  

 

6. Bericht des Kassenwartes über die Kassenlage berichtet Stefanie Mägert für Hendrik 

Kupfernagel. 

Bestand am 31.12.2019 € 17.392,59, am 31.12.2018 € 6.837,60. Einerseits wurden Beiträge 

wieder eingezogen, andererseits gab es wesentliche Ausgaben durch das Ortsfest. 

7. Bericht der Kassenprüfer   Rainer Dittmers und Klaus Hartmann haben die Kasse 

geprüft. Klaus Hartmann bescheinigt, das die Kassenführung in Ordnung war, die 

Außenstände verkleinert wurden. 

 

8. Entlastung des Vorstandes -Klaus Hartmann beantragt Entlastung. Bei 2 Enthaltungen 

wird der Vorstand einstimmig entlastet. 

9. Anträge - liegen nicht vor 

10. Neuwahlen  
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Der Vorsitzende fragt vor allen Wahlen nach Vorschlägen, es gibt jeweils nur einen 

Vorschlag: 

1. Vorsitzender: Christian Hannebohm wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

1. stellvertretender Vorsitzender: Kille Krumbach wird einstimmig gewählt und nimmt die 

Wahl an. 

2. stellvertretende Vorsitzende: Oksana Krumbach wird einstimmig gewählt und nimmt die 

Wahl an. 

Kassenwart: Stefanie Mägert wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Veranstaltungswart: Andre Kohrs wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Pressewart: Juri Schweizer wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Schriftführer: Markus Franck wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

     

11. Beisitzer  

Sandra Eddelbüttel und Simone Bauer und Volker Franke werden jeweils einstimmig 

gewählt. Simone Bauer nimmt die Wahl an, Sandra Eddelbüttel und Volker Franke haben 

zuvor erklärt, eine Wahl annehmen zu wollen.  

Volker Bergmann verabschiedet Gunther von Mirbach, der nicht wieder kandidierte, aus dem 

Vorstand. 

Christian Hannebohm dankt Volker Bergmann für seine Tätigkeit: 33 Jahre im Vorstand, 

Gründungsmitglied, 30 Jahre als Vorsitzender, begonnen mit 30 Mitgliedern, heute mehr als 

70 Mitglieder, viele Veranstaltungen.  Volker Bergmann wird einstimmig zum 

Ehrenvorsitzenden bestimmt. 

12. Kirchwegsause 2020  

Die Kirchwegsause wird vom 5. – 7. Juni 2020 stattfinden, aus finanziellen Gründen wurde 

sie 2019 nicht durchgeführt. Es soll auch wieder eine Adendorf-Parade dazugehören. Es 

wurde der Musikzug Bardowick überzeugt, mit zu machen. Samstag soll ein starker Abend 

mit regionalen Bands werden. 

Es wird erörtert, ob der Beitrag, der seit 33 Jahren 240 € beträgt erhöht werden soll. Eine 

Entscheidung soll ggf. nächstes Mal getroffen werden. 

13. weitere Aktivitäten Das Gänsebratenessen wird am 24.11.2020 sein 

Der Nikolausmarkt wieder am 1. Advent also am 29.11.2020  

14. Verschiedenes – Es gibt keine Beiträge. 

Christian Hannebohm dankt für die Teilnahme und Mitarbeit, lädt zum Getränk an der Bar ein 

und schließt die Versammlung um 21.25 Uhr.  

Adendorf, den 05.02.2020 

Gunther von Mirbach - Schriftführer 


